



20 de abril de 2021

En Granada, siendo las 11.30 horas del día veinte de abril del año dos mil veintiuno, bajo la presidencia del Sr. Decano D. Mariano Sánchez Martínez, se reúne en sesión ordinaria la Comisión de Gobierno de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología. La reunión ha tenido lugar por videoconferencia utilizando el sistema Google Meet.

Tras el debate de los puntos del orden del día, se adoptan los siguientes:

ACUERDOS

PRIMERO.- Aprobar, por asentimiento, el Acta de la sesión ordinaria anterior, incorporando, a propuesta de Doña Isabel Fajardo Gómez, en el punto de Ruegos y preguntas, lo siguiente:

“Un recuerdo para *todas* las víctimas de la pandemia y, especialmente, a las víctimas entre el personal de Bibliotecas de todo el mundo. Un recuerdo, dentro de otro más amplio, a un colectivo, formado mayoritariamente por mujeres, que se ha esforzado a lo largo de esta pandemia, sobre todo en los países emergentes, en atender a las personas que forman sus respectivas comunidades, incluso poniendo al alcance y llevando puerta a puerta libros a personas confinadas, incapacitadas o mayores. Bibliotecas itinerantes, bibliotecas de hospitales, bibliotecas y bibliotecarios/as de campaña, en definitiva. Y que han –hemos- tenido un grado muy elevado de exposición al virus y a sus consecuencias directas e indirectas y de gestionar unas decisiones difíciles, que han llevado a veces a situaciones de tensión e incluso de violencia.”

SEGUNDO.- Informar favorablemente la adhesión de la Facultad a la propuesta de nombramiento como Doctor Honoris Causa del Dr. D. Boaventura de Sousa Santos, Catedrático Emérito de la Universidad de Coimbra, para su aprobación en Junta de Facultad.

TERCERO.- Informar sobre la implantación del Sistema de Garantía Interna de la Calidad en la sesión extraordinaria de Junta de Facultad del 27 de abril y que la Comisión de Calidad del Centro apruebe el Régimen de Funcionamiento Interno de la misma.



CUARTO.- Se acuerda, por unanimidad, informar favorablemente sobre el Orden del Día de la próxima sesión extraordinaria de Junta de Facultad tras oír la propuesta realizada por el Sr. Decano, Presidente de la Comisión de Gobierno:

Punto 1.- Información sobre el proceso de implantación del Sistema de Garantía de Calidad del Centro.

Punto 2.- Aprobación, si procede, de la adhesión de la Junta de Facultad a la propuesta de nombramiento como Doctor Honoris Causa del Dr. D. Boaventura de Sousa Santos, Catedrático Emérito de la Universidad de Coimbra, previo informe favorable de la Comisión de Gobierno de 20 de abril de 2021.

Punto 3.- Informe del Sr. Decano.

Punto 4.- Ruegos y preguntas.

Sin más intervenciones ni asuntos que tratar, el Sr. Decano agradece la asistencia a todos los presentes y levanta la sesión de la Comisión de Gobierno a las 13.07 horas del día de la fecha que figura en el encabezamiento, de lo que doy fe como Secretaria de la Comisión de Gobierno.

Vº Bº

Mariano Sánchez Martínez

Decano

Nieves Saniger Martínez

Secretaria